Nach dem Auftakt der neuen hybriden Kunstmesse 2024 setzt man mit der zweiten Ausgabe erneut ein Zeichen.

» INC artfair Bodensee « Die Erfolgsstory geht weiter.

Kunstmesse vom 21. bis zum 23. November 2025 in Dornbirn, Österreich



Spannende Gespräche finden statt und neue Kontakte werden geknüpft

© Foto: Isabella Kilian

Nach dem erfolgreichen Auftakt der neuen hybriden Kunstmesse im November 2024 setzen sowohl die Veranstalter als auch die Messe-Teilnehmerinnen und -Teilnehmer

Besuchern und sehr starken Verkäufen war dem Auftakt der neuen Kunstmesse INC art fair Bodensee im November 2024 ein voller Erfolg beschieden; und nun ist man dabei, das pächste Kapital zu gestalten. Der große klassischen, reinen galeriebetriebenen Ansatz, hat uns gezeigt, dass wir mit dem hybriden Ansatz einen zeitgemäßen Weg eingeschlagen haben", so Raiko Schwalbe, Gründer